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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

armée de terre
Question écrite n° 70009

Texte de la question

Mme Marylise Lebranchu interroge M. le ministre de la défense sur le nombre de désertions constatées au sein
de l'armée de terre ces cinq dernières années. Elle souhaite à ce titre avoir connaissance du nombre de
désertions qui ont donné lieu à poursuite judiciaire, celles qui ont donné lieu à une rupture de contrat acceptée
par l'armée de terre ainsi que les raisons principales donnant lieu à ces désertions.
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